

Medienmitteilung, 7. März 2024

Trendtage Gesundheit beleuchten Langlebigkeit in der Gesellschaft

Am Donnerstag, 7. März 2024 gingen die 19. Trendtage Gesundheit Luzern erfolgreich zu Ende. Über 600 Entscheidungsträgerinnen und Entscheidungsträger aus der Schweizer Gesundheitsbranche trafen sich zum persönlichen Austausch und erhielten Impulse über die Chancen und Herausforderungen einer stetig steigenden Lebenserwartung.

Die Trendtage Gesundheit Luzern wurden am 6. und 7. März 2024 im KKL Luzern erneut zum Treffpunkt für die Gesundheitsbranche. 45 Referentinnen und Referenten boten über 600 Besuchenden einen wissenschaftlichen, ökonomischen und gesellschaftlichen Einblick in das Thema Langlebigkeit. Die Menschen in der Schweiz werden immer älter. An den Trendtagen Gesundheit wurden die Auswirkungen auf diverse Bereiche besprochen, mögliche Lösungsansätze präsentiert und absehbare Trends analysiert. Das Ziel dabei ist klar: der Mensch soll im Mittelpunkt stehen.

Hirncoach gewinnt den Startup Award

Zum ersten Mal wurde an den Trendtagen Gesundheit der Startup Award verliehen. Der Publikumspreis prämiiert ein aufstrebendes Jungunternehmen aus der Branche. Sieger des ersten Startup Awards wurde die Firma Hirncoach. Das Spin-off der Universität Bern hat sich eine ganzheitliche Förderung und Erhaltung der Gehirngesundheit zum Ziel gesetzt und bietet wissenschaftlich fundierte Gehirntrainings an.

Wichtige Informations- und Netzwerkplattform

Neben dem Hauptprogramm fanden auch in diesem Jahr wieder verschiedene Sonderformate wie die Startup-Expo, die Breakfast Session oder das Lunch-Event «Meet the Experts» statt. Diese förderten den Dialog und boten diverse Netzwerkmöglichkeiten, welche zahlreich genutzt wurden. Es zeigte sich, dass die Trendtage Gesundheit Luzern die bedeutendste Plattform in der Schweizer Gesundheitsbranche sind.

Die nächsten Trendtage Gesundheit finden am 26. und 27. März 2025 im KKL Luzern statt.

<<Porträt>>

Die Trendtage Gesundheit Luzern TGL sind die führende Plattform für Entscheidungsträgerinnen und Entscheidungsträger aus allen Bereichen des Schweizer Gesundheitssektors. Jährlich treffen sich rund 600 Teilnehmende zum Erfahrungsaustausch und Dialog sowie zur Kontakt- und Beziehungspflege. Die Tagungen stehen jeweils unter den Blickwinkeln von Machbarkeit, Finanzierbarkeit und Ethik. Sie wollen bewusst auch andere Denkanstösse setzen und dadurch neue Impulse auslösen. 2024 fanden sie bereits zum 19. Mal statt. Der Trägerverein steht unter dem Vorsitz des ehemaligen Regierungsrates des Kantons Luzern, Guido Graf.

Bildmaterial / Flickr:

https://www.flickr.com/photos/trendtage_gesundheit_luzern/albums

Hashtag: #TGL2024

<https://twitter.com/TrendGesundheit>

<https://www.linkedin.com/company/10989149>

Medienkontakt

Forum Gesundheit Luzern | c/o Messe Luzern

Dr. Christof Wicki | Tel. 041 318 37 97 | christof.wicki@messeluzern.ch

www.trendtage-gesundheit.ch

info@trendtage-gesundheit.ch